

## 2018/5/19 新島トライアスロン 参戦記

長辻 肇



ワイド～、もとい、まいど～、宮古島には行った事もないはじめです。5月19日に東京都は新島のレースに行ってきました！

ご存知の方もおられるかもしれませんが、バブル期はナンパ島と呼ばれていたそうです。今や雑学にも何にもならない予備知識です。はい。

にしても東京都って凄いんですよ～。初めて行った時は東京都に感動すら覚えました。西に行けば緑の山々。京都よりずっとずっとなだらかな山ですが。。で、南に向えば南国気分満載の島々！首都のくせに実は自然が盛りだくさんなんです！こんな都道府県は東京都だけでしょうね。

さて、このレースの特徴はスタートが土曜日の午後って事。出場者の殆どが前夜から竹芝や横浜から船に乗り込み、宴を楽しみながら新島に向かうんです。KTC 的にもぴったり。翌朝新島に着くと、全員が宿に散り、その後11時から受付開始。今回は強風でかなり船が揺れて、リバーす寸前まで追い込まれました。



レースが終わると近くの無料露天風呂で温泉を満喫して宿に帰る。片付けやら何やらを終えるとアワードパーティー。なんせ離島で開催されている為、出場者は恐らくほぼ全員が宿泊。その全員で食放題飲み放題でのアワードパーティー。を楽しみながら表彰式。他のレースでは決して味わえない親近感が湧くんです。因みに飲み放題はアルコールですよ。全てエントリーフィーに含まれてるんです！そのアルコールをチームでガメて宿に持ち帰る。で、宿に帰ると次はその酒でBBQスタート！宴は深夜まで続きます。

帰りの船は昼過ぎ。それまでは各々のランニング、スイム、バイク、トレランなどを楽しむ。僕は今年は何もせずに宿で陽に当たりながらぼけえ〜っとしてました。船に乗ると再び宴が始まります。気付くと夕方横浜着。ね、最高でしょ！？！？金曜の夜から日曜の夜まで完全アルコールに浸れます。

さて、本題のレースレポートはここまでで、後は余談です。

実は私のデビューレースが5年前の新島トライアスロンでした。その時は72位。今回は何と！！！！総合4位、ハンデ戦(35以上かな？からは1歳毎に1分のアドバンテージが貰える)2位、チーム戦優勝とメダルを3つも獲得してきましたー！

では今シーズンも始まりました！頑張りましょうー！！！！